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平成２４年 第２回教育委員会 会議録 

日  時 平成２４年１月３０日（月） 午前１０時～午後１０時４５分 

場  所 向日市役所 第１会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、学校教育課担

当課長、中央公民館長、図書館・文化資料館長、文化財調査事務所長、

学校教育課主幹２人、教育総務課長補佐 

議   題 

議案第１号「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に 

ついて」 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 
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開会宣言 

 

議案第１号「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に

ついて」を上程する。 

 

― 議案第１号 提案説明 ― 

 

 「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第２７条の規定により、

教育委員会の権限に属する事務について、点検及び評価を行い、その結果

に関する報告書を作成。 

報告書の内容は、「平成２２年度事務報告書」で報告した事務事業の中

から、主要な１６事業について、成果、課題、今後の方向性について検証

を行った。 

また、今年度から教育に関し学識経験を有する市教育委員会外部評価委

員の２人のご協力を得て、様々な意見・助言等をいただいたものをまとめ

たものである。  

 なお、各事業内容については、前回協議会で報告したとおりである。 

 

【質疑・意見等】 

 

Ａ～Ｄなどを記入するだけの段階的な評価ではなく、評価委員の意見や助

言を文章にしているなど、わかりやすくまとめられている。 

 

 事業内容にもよるが、もう少し意見等ほしいところもあった。しかし、

全体的に見て、この内容でいいのではないか。 
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この報告書を見ると、前年度の事業等について思い出すことができ、内

容や実績等、要点がまとめられていて見やすい。数字も分かりやすくよく

できている。今後も、しっかりと評価について取組をお願いしたい。 

 

  議案第１号について採決を行う。 

 

  （全員挙手） 

 

全員挙手により、議案第１号は承認された。 

 

 

 次に、委員会諸報告について説明を願う。 

 

― 小学校給食調理等委託事業について ― 

 

 平成２４年度から第２向陽小学校給食調理等業務委託を実施。 

「向日市学校給食調理等業務委託選定基準」に基づき、「向日市学校給食

評価委員会」において、業者の提案について審査を行い、業者を選定（指

名型プロポーザル方式）参加業者７社 

 選定業者 大新東ヒューマンサービス㈱滋賀支店 

  

 

【質疑等】 

 

契約金額の内訳はどうなっているのか。 

委託業務はほぼ永久的に決定業者が行うのか。 

契約金額は毎年変更するのか。 

 

契約金額の内訳については、ほとんどが人件費である。その他、備品、

被服費、保険費等。人件費内訳は、正社員３人、パート６人の計９人。 

委託業者及び契約金額については、５年間は基本的に変わらないが、業

務内容が変われば考慮して変更する（米飯回数の増加など）。 

 

 

 

閉会宣言 

 

 


